



第2820地区

HITACHI SOUTH ROTARY CLUB

Weekly Bulletin

例会場 要害クラブ TEL(0294)36-2020
例会日 毎週火曜日 12:00~13:00
事務所 日立市末広町1-1-3 国分協同組合内
TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176
Mail: rotaso@iplus.jp



週報 No.17

■会長 大森 孝之 ■副会長 鹿志村 高道
■幹事 山縣 敏史 ■会報委員 池澤 健

本日の例会平成22年11月9日(火)プログラム：卓話/ロータリー情報伝達委員会

次回例会 平成22年11月16日(火)プログラム：ガバナー補佐事前訪問

例会報告

11月9日(火)12:00 開会
山縣 敏史 幹事



会長の時間

大森 孝之 会長

みなさん、こんにちは。前回延期と致しました第1回目の「第1分区親睦ゴルフ大会」が先週5日金曜日に秋晴れのスポーツ日和の中、無事開催され、約60名弱の分区ロータリークラブ会員の皆様に御参加頂きました。

当日は早朝から山縣幹事を始め多くの会員の皆様に御協力を頂きました事にあらためてお礼申し上げます。

「ありがとうございました。」

また、この大会で優勝を飾ったのは当クラブ会員の菊池一友さんでした。おめでとうございます。スポーツの秋とは言いますが今週土曜日13日は第2回目の日立港RCさんとの親睦ゴルフコンペがあり月末の日曜日28日には鳥帽子会が予定されております。

どちらも御参加頂きます会員の皆様には感謝を致しますし、当日は御自身のプレーを信じて清々しい一日として頂きたいと思っております。



話は変わりますが、先週日立商工会議所で臨時議員総会が開催され本木前会長・川崎会員と共に参加をしてまいりました。その臨時総会において日立商工会議所会頭であり当クラブ会員の山本会員が会頭職を辞され同じく当クラブ会員の秋山会員が日立

商工会議所会頭に御就任されました事を御報告致します。

山本会員には3期9年と言う長い期間に日立市の商業・工業発展の為に御尽力されてこられました事に心よりお礼を申し上げます。

ありがとうございます。そして大変お疲れ様でした。景気の上昇時期とは違い多くの御苦労があったのではないかとお察しいたします。本当にお疲れ様でした。

さて、本日の例会はロータリー情報伝達委員会の例会となっております。

須田パスト会長様どうぞ宜しくお願い致します。

以上、会長の時間とさせていただきます。

ありがとうございました。



幹事報告

山縣 敏史 幹事

こんにちは。先週、役員会を開催させていただきました。ちょっと役員会に間に合わなかった議題があり、次回の開催まで待てないのでこの場を借りたいと思います。



奄美地方の災害は大きな話題になっていると思います。が義援金の募集がきております。今月中までに対応していただきました

いとのことで次回の役員会まで待てませんので、会長と幹事のほうで金額のほうを決めさせていただきます。御理解よろしくお願ひします。

本日、優良従業員の写真ができました。

参加していただいた方々にはお渡ししたのですが、確認よろしくお願ひします。

これで幹事報告とさせていただきます。

ありがとうございました。

委員会報告

☆烏帽子会 木本会長

「第1分区親善ゴルフ大会」が先週行われました。参加された方、お手伝いされた方に熱く御礼を申し上げます。ありがとうございました。13日の親善ゴルフ大会にもよろしくお願ひします。昨日、浅草RCにメイキャップで参加してきました。ワイキキのゴルフで御一緒になり参加したいと言うことをお伝えして参加が実現されました。そこでお話を頂いたのが「姉妹クラブになってはどうですか」と言うお言葉をいただきました。私が決める問題ではありませんので、理事会で決定していただけたらと思います。浅草RCが今度当クラブに起こしていただけると言うことにもなりましたのでよろしくお願ひします。

出席報告

小澤 興委員長

会員数	出席	欠席	出席率	MakeUp	修正	免除
36名	20名	16名	55.5%	16名	100%	1名

ニコニコBOX 川崎 健輔委員長

- ◎ 須田P会長さんよろしくお願ひします。
大森会長・山縣幹事・山本 忠安
檜村 文雄
- ◎ 第1区分親善ゴルフ無事終了致しました。
小山 高一・弓野 博司・千葉 省三
石川 國博・宮本 尚彦・星 勝治
- ◎ 浅草RCに参加してきました。
木本 貴一・高島 章行
- ◎ 会頭お疲れ様でした。
白土 仙三郎・鹿志村 高道
川崎 健輔・遠藤 陽夫
小澤 興
- ◎ 卓話をさせていただきます。
須田 晃

 本日も多くの方からニコニコBOXへの
ご協力 誠にありがとうございました。 

本日計 31,000円	累計額 548,000円
-------------	--------------

本日のプログラム

■ ロータリー情報伝達委員会 卓話

須田委員長

本日、卓話をさせていただきます。委員の構成ですが、私が委員長をさせていただいて信太会員が副委員長となっております。ロータリーがなぜ存在するかと言うのが本に記載されています。最初の部分だけ読ませていただきます。

なぜロータリーは一業種、1名となっているのですか？と言う質問がよくあります。

「理由としては私たちが実験を続けるうちに職業分類を続けるやり方が気のあった親睦を生むのに役立ちビジネスや専門職業の嫉妬心を回避しお互いに助け合うことを助長し各自の仕事に対する尊厳のプライドを刺激し、業績と問題点に関し考え方と共感を広げていくことがわかったからなのです。」と書かれています。



例として、ある一つの専門職が会員を限っているのは数多くあります。そういう組織は現代の中では重要な役割を果たしております。

ある一つの職業の人たちが集まって考えや意見を共有し、共通の問題点などを話し合うことができるからです。

他の実業の人や専門職の人たちに係ることで視野が広がり影響を受けることができます。

もちろん、社交的な場やクラブの場などで交流を持つことが大事になってくると思います。

ロータリーの会員になれば、色々な方々と交流もでき視野を広げることができるのです。

ロータリーの会員になるということはロータリーアンとして理想と規範を自分の同業種・同組合に持ち込むという責任を持たせるわけです。

ロータリーアンはロータリーの理想を自分と同じ同業種に理解させ、受け入れさせる努力をしなければなりません。

私が冒頭で話した言葉が書かれていると思いましたので読ませていただきました。

ロータリーを続けていく中で一番大事なのは例会に出席することではないかと思ひます。

地味なことかもしれませんが、ロータリー会員の義務の一つとなっております。

義務について申しますと会費の納入、雑誌の講読となっております。雑誌といいますのはロータリーの友のことです。会費を払ってればロータリーの会員になることはできるかもしれませんが、例会に出席しなければロータリーアンとは言えないと思ひます。

これで私の卓話とさせていただきます。

ありがとうございました。

会長の点鐘にて終了